



2019



Saisonbericht 2019

Fässler und Frey bestreiten zusammen Qualifikationsrennen

14. Mai 2019 - Und wieder ruft die grüne Hölle! Am kommenden Wochenende bestreitet Marcel Fässler das Qualifikationsrennen für die 24-Stunden auf dem Nürburgring zusammen mit der Schweizer Audi-Kollegin Rahel Frey.

Der Prolog zum 24h-Rennen findet am 18. und 19. Mai 2019 statt: Das ADAC Qualifikationsrennen 24h-Rennen gibt den Teams jede Menge Möglichkeiten, ihre Einsatzfahrzeuge auf der Nordschleife abzustimmen. Über 100 Teams haben sich angemeldet, um diese letzte Gelegenheit zu nutzen – davon alleine 30 Fahrzeuge in den siegfähigen Klassen.

Auch der besondere Qualifying-Modus des 24h-Rennens wird hier noch einmal trainiert: mehr lesen

Marcel Fässler bestreitet das Qualifikationsrennen in der Eifel mit Schweizerkollegin Rahel Frey. Das Eidgenossen-Duo geht mit einem Audi R8 LMS #4 für das Audi Sport Team Phoenix ins Rennen.

Das 6-stündige Rennen findet am Sonntag, 19. Mai 2019 um 12 Uhr statt.

Hier gib's Informationen zum
Zeitplan und zur Startaufstellung

